

KONTAKT

Redaktion:

Detlef Leweux
Tel.: 0177 / 70 59 805
redaktion@mein-kurier.ruhr

Anzeigen:

Jörg Colmsee
Tel.: 0176 / 72 85 93 23
Jörg Flörchinger
Tel.: 0151 / 402 49 666
anzeigen@mein-kurier.ruhr

13. Januar 2023

MEIN

www.mein-kurier.ruhr

KURIER

DIGITAL

#wirfürEssenDigital

Kleine Werbung
Große Wirkung



KLARTEXT

Bergmannsfeld braucht Hilfe



Diesmal war nicht wie 2021 der Karlsplatz in Altenessen betroffen, sondern die Oststadt und besonders Freisenbruch: Ausschreitungen in der Silvesternacht, Gewalt gegen Einsatzkräfte. „Das war mit Ansage“ - so sagen es zumindest viele Bewohner des Bergmannsfeldes, denn schon vor dem Jahreswechsel (und danach, siehe Seite 6) wurde und wird hier fast jede Nacht gezündelt. Alle gut gemeinten und auch engagiert gemachten Angebote an junge und alte Bewohner des Viertels scheinen ihre Wirkung bei einigen Zeitgenossen zu verfehlen. Jetzt sind Behörden und Politik gefragt, um wieder einen normalen Alltag einziehen zu lassen.

Ihr Detlef Leweux
redaktion@mein-kurier.ruhr

„Fidelitas“: Helau hoch 3

Gleich drei neue Ehrensensoren wurden im Krayer Rathaus ernannt.

Seite 8+9 / Foto: Janz

HEUTE:

Überruhr Ministerin im Stadtteil

Heimatministerin Ina Scharrenbach beim Empfang der CDU in Überruhr. Seite 2

Meisterschaft Fußball in der Halle

Prognose zur Hallenfußball-Stadtmeisterschaft. Seite 12

Burgaltendorf Zusammen wandern

Der Heimat- und Burgverein Burgaltendorf bietet Wanderausflüge an. Seite 15



Was macht OB Thomas Kufen am Freitag, den 13.?

Was macht Essens Oberbürgermeister Thomas Kufen eigentlich am Freitag, den 13. Januar? Ganz einfach: Er liest die erste MEIN

KURIER ESSEN Digital-Ausgabe! Und Sie können jeden Monat mitlesen unter: www.mein-kurier.ruhr

Foto: Ralf Schultheiß

Juwelier ASCHERFELD

GOLDANKAUF

- Juwelier & Uhrmacheratelier
- Perlenketten aufziehen
- Uhrenreparatur
- Schmucklötarbeiten
- Schmuckreparatur
- Ringänderungen

| | | |
|---------------------|----------|-----------------|
| ALTGOLD & BRUCHGOLD | ZAHNGOLD | BARREN & MÜNZEN |
| BERNSTEIN | ZINN | SILBER |

Batteriewechsel
inkl. VARTA-Batterie **ab 5 €** Wir zahlen sofort und in bar.

Juwelier Ascherfeld
Hansastr. 21 - 45276 Essen-Steele (gegenüber Fielmann) - Tel.: 02 01 / 54523779
Montag - Freitag 9:30-18:30 - Samstag 9:30-14:00 Uhr - Auf Wunsch auch Hausbesuche.

Senatoren-Empfang im Rathaus Kray

Ehrungen, Grünkohl und jecke Stimmung pur bei der GKG „Fidelitas“ Essen-Kray

Nach der Pandemie-Zwangs-pause konnten die Mitglieder, Freunde und Förderer der GKG „Fidelitas“ Essen-Kray beim Senatoren-Empfang im historischen Kray-er Ratsaal gleich drei neue Ehrensenatoren ernennen. Zuerst wurde Michael Braun ernannt.

Sein Laudator, Oberbürgermeister Thomas Kufen, erläuterte u.a. dass der Leiter im Beratungsbereich Geschäftsprozessmanagement & Unternehmensstrategien der Fidelitas schon lange als Unterstützer und Förderer (aktuelle Musikanlage Rosenmontagswagen) zur Seite steht.

Kein Wunder, ist er doch mit Julia Schmidt, der Tochter von Ehrensenator Jochem Schmidt, verheiratet.

Ehrensenator wurde auch der Lokaljournalist Detlef Leweux. Sein Laudator, SPD-Landtagsabgeordneter Frank Müller, gab in Reimform (dafür war in früheren Jahren der ebenfalls anwesende Ehrensenator und

Ex-Bundestagsabgeordnete Rolf Hempelmann berühmt und berüchtigt) bekannt, dass „Löwe“ die Fidelitas nun schon fast seit drei Jahrzehnten journalistisch begleitet.

LRN-Orden für Michael Hennen

Dritter Ehrensenator wurde dann Stuckateur-Meister Jörg Ottemeier.

Sein Laudator, „Rabotti“ Peter Sander, wusste ganz genau zu berichten, dass Jörg bereits seit vielen Jahren zur Fidelitas-Familie gehört, in der Nachwuchsförderung lange aktiv war und nur durch den Wechsel des Wonsitzes nach Xanten eine kleine jecke Auszeit genommen hat - jetzt aber wieder voll da ist.

Zum Ehrenmitglied wurde Oliver Weiß (Geschäftsführer Festkomitee Essener Karneval) ernannt. Seine Laudatio hielt Fidelitas-Präsident Peter Maubach. Das waren sehr emotionale

Momente, denn Oliver wurde u.a. dafür geehrt, dass er Peter drei Jahre lang souverän als Moderator der Fidelitas-Events vertreten hatte.

Für ihre langjährige Mitgliedschaft wurden folgende Damen geehrt: Helga Scheele (44 Jahre), Renate Hempelmann (22 Jahre), Christine Radmacher (11 Jahre) und Felix Neuhaus (11 Jahre).

Überraschung: Dirk Bonkhoff, Präsident des Landesverbands Rechter Niederrhein überreichte Fidelitas-Senatspräsident Michael Hennen für seine Engagement in über 11-jähriger Ehrensenatoren-Präsidenschaft den LRN-Verdienstorden in Silber.

Für musikalische, tänzerische und jecke Stimmung sorgten die Besuche des Essener Kinderprinzenpaares (Jannik-Luca I. und Leyla-Sophie I.) und des Stadtprinzenpaares (Volli I. und Julia I.).

Lew





Ehrung Danke an die „Fidelitas“



Gleich drei Senatoren und ein Ehrenmitglied mussten Corona-bedingt am vergangenen Sonntag geehrt werden. Das Fidelitas-Protokoll wackelte, der Grünkohl drohte zu erkalten und so verzichteten die neuen Senatoren auf ihre Dankesworte. Schade, doch das möchte ich an dieser Stelle gerne nachholen:

Ich bedanke mich bei meinem tollen Laudator Frank Müller für seine sogar in Reimform dargebotene launige Rede. Ich selbst habe mal überlegt: In der Session 1995 / 96 hat mich ein „gewisser“ Hubert Guthoff erstmals zur Fidelitas gebracht. Närrisch an die Hand genommen haben mich damals vor allem Helga Scheele, Ingrid Thiedemann, Hannes Maubach und Heinz Sander. Seitdem habe ich über fast alle Senatoren-Ernennungen berichtet. Es galt: Sonntags Ehrung und Grünkohl und mittwochs musste das dann in der Zeitung stehen. Und wenn das nicht gebührend genug ausfiel, rief Heinz Sander an... So war ich völlig überrascht, als mich Michael Hennen kontaktierte: Dass ich selbst einmal Fidelitas-Ehrensenator werden würde, daran hätte ich nie gedacht. Deshalb bedanke ich mich sehr herzlich bei allen Mitgliedern der Fidelitas, besonders beim Präsidenten, der 1. Vorsitzenden, dem Senatspräsidenten und den Ehrensenatoren für diese große Auszeichnung.

Ihr Detlef Leweux
redaktion@mein-kurier.ruhr

